



5月に入り、新学期がスタートしてあっという間に1ヶ月が過ぎました。この間には、1つ上の学年に進級して、新しい友達や教室でみんなで楽しく活動したり、一生懸命に勉強をしていたりと、どの学級でも何事にも意欲的に取り組む子どもたちの姿がみられました。これからも続けていってほしいです。

入学おめでとう！ 明るく楽しくがんばっています

さて、4月12日(火)に第78回入学式が行われ、78名の新入生が仲間入りしました。登校してくる時からニコニコ顔で、入学式では、明るく大きな声で返事をしたり、多くの方々のお話もしっかりと聞いたりしていました。これからも明るく、元気にすごして、楽しい学校生活にしていってくれると感じられる入学式になりました。

さて、それから1ヶ月ほどが経ちました。学校生活にも慣れてきて、授業中もがんばり、勉強することが楽しいのか笑顔になって考えている姿にやる気が感じられます。

これからも学校生活において、子ども一人一人が明るく、元気にすごしていけるように育てていきますのでご家族の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

毎日の見守りありがとうございます

1年生も加わり、班長を中心に毎日登校してくる子どもたち。明るく、大きな声でいさつする1年生もいて、朝から元気になります。

日頃から地域の皆様には「見守り隊」として、登下校での交通安全の見守りをしていただき、本当にありがとうございます。安全確認だけではなく、遅れて来たり、一人で登校したりしている児童への声かけもしていただき、子どもたちも安心して登下校できています。

また、新学期の始まりとともに、保護者の皆様にも「朝の交通立番指導」を実施していただき、本当にありがとうございます。児童一人一人に細やかな配慮をしていただき、安全に登校することができました。

1年生の歩くペースを考えてやさしく接する上級生も増えてきて、登校班をまとめてくれています。見守り隊の皆様、保護者の皆様、今後も子どもたちの安全のために温かく見守り、声をかけていただきますようよろしくお願ひします。

貴重な時間になりました。

4月16日(日)に参観日を実施しましたが、保護者やご家族の皆様に来校、そして、授業参観・学級懇談・PTA総会や役員決めに参加していただき、ありがとうございました。

1年生は入学してすぐの参観日でしたが、自分の発表をしっかりとすることができます。各学年の授業も子どもたちが意欲的に取り組んでいる姿がみられました。学級懇談を通して学級担任も保護者と協力して子どもたちの指導に取り組んでいくことを感じていたと思います。また、PTA総会や役員決めでは、コロナ禍で滞っていたPTA活動について確認することができ、この1年間の充実が図られるのではないかと思われます。今回の参観日では当初の予定日と変更になり、ご迷惑をおかけしましたが、多くの皆様にお世話になりました。

さらに、18日(火)からは個人面談を実施しましたが、お忙しい中に日程を割いていただき、本当にありがとうございます。お子様一人一人の様子をお伺いすることで、これらの指導・支援に役立てていくことができ、貴重な面談になりました。

参観日・個人面談とお世話になりました。今後も保護者の皆様と協力・連携が図られればと思います。これからもよろしくお願ひします。



みんなでの楽しい一日に！

5月2日(火)に5年を除く学年(5年は月末にむかばき宿泊学習を実施予定)で春の遠足を実施しました。それぞれの学年で公園や運動公園での活動、社会科見学を兼ねた浄水場見学などを行いました。特に、6年は「ふるさと再発見」として、若山牧水記念文学館・中島美術館・日知屋城址などの日向市の施設見学を通して日向市の人とよさを知る機会になりました。その日は晴天で、子どもたちも見学とともに、公園や海岸で友達と思い切り楽しく遊んで、仲を深めました。とてもすばらしい思い出ができたことでしょう。

